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会員数 �147名（男性99名・女性48名）R2．6．8現在 

lきつ）会長　日比　忠男

本日は、大変、暑い中をお集りいただ

き、ありがとうございます。

今回の定時総会は、“特例中の特例のや

り方”でございます。総会の運営の仕方

は、定款にも色々と記載されております

が、今回のような新型コロナウイルスの

感染拡大防止が全国的に叫ばれている中

において、その対応を誤ることなく開催

する方法などは、残念ながら定款には書

かれておりません。そうしたことからも、
“特例中の特例のやり方持　となった訳で

ございます。

さて、今日は、3つのことをお話します。先ず、lつ日は、会員の皆さん方の通常

の活動、就業にあたっては、本当に感謝しております。ありがとうございます。事故

やケガについても割合少なく、安全に留意してやっていてくれます。

翁

しかし、これからは夏の暑い時期ですの

で、体調には特に気を付けて行っていた

だきたいと願っております。

次に、2つ目のことですが、この総会

について、つい先日、ある会員の方と道

でばったり出会った際に、「会長、総会は

ないんですよねえ」と言われ、「今年は、

特別で会員全員による総会ではないです

よ」、「それでいいよ」と言っておったん

ですが、本日、出席されている役員の皆

さんには、この総会の意味を会員の皆さん方にしっかりと宣伝、伝えていただきたい。

「今年は、特にコロナの関係でこうなったんだ。しかし、やる気でやっているんだか

らよろしくお願いします」というふうに、会員の皆さん方にご理解いただけるとあり

がたいと思います。

そして、3つ目は、“今後の課題について着であります。近頃、よく目にするかと
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思いますが、事務局を中心にして広報活動を盛んにやっております。結果、会員がた

くさん増えてきました。これはいいことですが、「働く場」というか、そうした会員

の皆さんが気持ちよく働くことが出来る場をもっとたくさん確保したいと思うので

すが、世間全般がコロナの問題でそのことについては、非常に難しい面もあります。

このような中、皆さんには「シルバー人材センターは、こういう事をやっているので、

お願いするといいよ」というような話を至る所でしていただけるとありがたいと思い

ます。

色々な課題もあるかと思いますが、とにかく会員の皆さんが“充実した老後”を過

ごせるようにしたいと考えておりますので、何卒、皆様方にもご協力の程、よろしく

お願いいたします。

題顎園園国璽圏圏望
自由民主党　副幹事長

伊藤　忠彦　衆議院議員より

南知多町シルバー人材センターの令和2年度定時総会の開催を心よりお慶び申し

上げます。

日頃より、日比会長をはじめ、皆様方には、地域社会の活性化に貢献されておられ

ることに対し、深い感謝と敬意を申し上げます。

少子高齢化の現代において豊かな知識や能力を生かし、自主的・自発的に就業、ボ

ランティア活動、地域活動、文化教養活動など幅広く社会に参加・貢献していくため

の組織であるシルバー人材センターの担う役割は、大変重要となってきております。

今後も、シルバー人材センターの運営を私も支援して参りたいと考えております。

現在、世界中で新型コロナウイルスの感染が広まっており、皆様方には万全なる対

策をなされて生活して頂きますようお願い申し上げます。

結びに、本日、ご参集の皆様方のご健勝とご活躍、また、貴シルバー人材センター

の益々のご発展をご祈念申し上げます。

【※今回は、噺型］田的値入感染拡大防止のため、来賓の皆様も招待できませんでした。】

1．令和2年度定時総会

（1）開催日時等

日　時　令和2年6月8日（月）

午後2時から午後2時50分

場　所　南知多JA会館2階大会議室

定足数　　74名（現会員147名）

出席者　124名

（※本人出席15名、委任状。書面表決109名）
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（2）顕　　彰

表彰状を受賞された会員6名【※10年以上就業し、当センターに寄与された会員】

《順不同；定時総会終了後、個別授与》

今年度受賞の6名（平成21年入会）

の皆さん、誠におめでとうございま

す。いつも大変お世話になり、あり

がとうございます。今後のご活躍を

期待しております。

感謝状を受賞された役員2名【※2期4年以上、当センターに寄与された役員】

・相川富雄理事：平成23年5月から

令和2年6月まで9年間、この間、

副会長、会長を歴任されました。
〃平山兵意監事：平成28年5月から

令和2年6月まで4年間、監事を務

めていただきました。

退任されましたお二人には、大変

お世話になり、感謝申し上げます。
（3）議　事

報告事項

報告第1号　令和元年度収支補正予算（第1号～第2号）について
・9／2、3／23理事会決議による経常収益（収入）11，180千円の増額と経常

費用（支出）11，018千円を増額した補正予算が報告されました。

3／8



南知多町シルバー通信令和第3号

報告第2号　令和2年度事業計画について
・3／23理事会決議による次年度の事業計画が報告されました。

報告第3号　令和2年度収支予算について
・3／23理事会決議の経常収益（収入）66，219千円（前年度比5，577千円、

9．2％増）、経常費用（支出）68，115千円（前年度比5，682千円、9．1％増）が

報告されました。

第1号議案　令和元年度事業報告について
・5／25理事会決議の事業報告が原案のとおり承認されました。

第2号議案　令和元年度収支決算について
・5／25理事会決議の経常収益（収入）61．909，621円（前年度比3，551，145円

増）、経常費用（支出）63，767．926円（前年度比4，928，519円増）が原案のとお

り承認されました。

※大岩　旭監事から監査報告がありました。

第3号議案　役員の選任について

任　期　令和2年6月定時総会から令和4年定時総会まで（役員14名）
・定款第22条第1項第1号　理事5名以上15名以内

・定款第22条第1項第2号　監事2名以内

役職名 �氏　名 �住　所 �備　考 

理事 （会長） �日比　忠男 �内海字新田 �再　任 

理事 （副会長） �石黒　博和 �大井字塩屋 �新　任 

理　事 �戸田　昌克 �内海宇内塩田 �再　任 
理　事 �山下　繁男 �師崎字寺脇 �再　任 

理　事 �内田　守保 �内海字五反田 �再　任 

理　事 �石黒　惣一 �豊丘字堂ノ上 �再　任 

理　事 �山本　　宏 �片名字長谷 �新　任 
理　事 �石堂　和室 �師崎字神戸浦 �再　任 

理　事 �荒井まさゑ �片名字新師崎 �再　任 
理　事 �松本　秀子 �豊浜字鳥居 �再　任 

理　事 �大岩　幹治 �南知多町厚生部長 �新　任 

常務理事 �宮地　廣二 �事務局長 �再　任 

監　事 �大岩　　旭 �内海字上浜田 �再　任 

監　事 �相川　　徹 �大井字西田面 �新　任 

原案のとおり可決されました。
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役職名 �氏　名 �住　所 �備　考 

理事 （副会長） �石井　龍二 �内海字本田 �H30．6．7から 2年間 

理　事 �相川　富雄 �豊浜字高浜 �H23．5．30から 9年間（元会長） 

理　事 �田中　吉郎 �前南知多町 �H30．6．7から 
厚生部長 �2年間 

監　事 �平山　兵恵 �豊丘字新屋敷 �H28．6．9から 4年間 

※退任された役員さんには、お世話に
なり、ゐりがとうございました。
お疲れ様でした。

2．定例理事会の開催

令和元年度第6回定例理事会

○開催日時等

日　　時　令和2年3月23日（月）

i・舗一番牒∴薬毒きi急轡÷ 

＼∴ �i…、i蒜牽－ 　！二 ・●∴∴ 菰野 

＝潮 騒 �∵∴∴∴∵ � �　　‾麗i讃襲 ：一言‘ 蟻墜鱈謹圃睦曜蓋避腫葱謹 

午後2時から午後3時40分

場　　所　南知多JA会館　2階中会議室

出席理事　10名（定足数7名）　出席監事　1名

○審議された議事及び採決結果

第1号議案　臨時職員及び非常勤職員の雇用、賃金等に関する要綱の一部

改正について

第2号議案　令和元年度収支補正予算（第2号）について

第3号議案　令和2年度事業計画について

第4号議案　令和2年度収支予算について

以上の4議案が全員異議なく原案のとおり承認されました。

令和2年度第1回定例理事会

○開催日時等

日　　時　令和2年5月25日（月）午後2時から午後2時45分

場　　所　南知多JA会館　2階中会議室

出席理事10名（定足数7名）　出席監事　2名

○審議された議事及び採決結果

第1号議案　令和元年度事業報告について

第2号議案　令和元年度収支決算について

第3号議案　役員の選任について

第4号議案　定時総会の日時及び場所について

以上の4議案が全員異議なく原案のとおり承認されました。
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令和2年度第2回定例理事会

○開催日時等

日　　時　令和2年6月8日（月）　午後3時から午後3時20分

場　　所　南知多JA会館　2階中会議室

出席理事　12名（定足数7名）　出席監事　2名

○審議された議事及び採決結果

第1号議案　会長、副会長及び常務理事の選定について

役職名 �氏　名 �住　所 �備　考 

会　長 �日比　忠男 �内海字新田 �再任 （代表理事） 

副会長 �いしぐろ　ひろかす 石黒　博和 �大井字塩屋 �新任 （代表理事） 

常務理事 �みやち　こうじ 宮地　廣ニ �武豊町大字富貴字 �再　任 
茶ノ木 �（事務局長） 

以上のl議案が全員異議なく原案のとおり承認されました。

3．定例会計監査の開催

監事による業務監査及び会計監査を、日比忠男会長立ち会いの下、実施事業の

報告及び会計帳票並びに関係書類の監査を行い、異議ないことを確認しました。

令和元年度第4回定例会計監査

日　　時　令和2年2月10日（月）午前9時30分から午前9時50分

場　　所　南知多JA会館1階応接室

出席者　大岩　旭監事、平山兵恵監事、日比会長、宮地事務局長

会計監査　令和元年10・11・12月分

合和2年度第1回定例会計監査及び令和元年度収支決算監査

日　　時　令和2年5月11日（月）午前9時30分から午前10時00分

場　　所　南知多JA会館1階応接室

出席者　大岩　旭監事、平山兵恵監事、日比会長、宮地事務局長

会計監査　令和2年1・2・3月分及び令和元年度収支決算監査

4．新入会員の紹介 （※令和2年2月1日　一合和2年6月30日までの登録者）

【内海地区5名】松澤公男、大岩秀子、篠部正行、大岩一夫、内田千賀子

【山海地区2名】伊藤美恵子、前野敦子　【豊浜地区1名】宮堂高寿

【豊丘地区1名】杉山芳一　　【大井地区2名】石黒博和、山下由光

【片名地区2名】木藤朝光、浅岡津与志【師崎地区2名】中村昌子、荒尾とも子

【日間賀島地区2名】鈴木正仁、鈴木啓子　　計17名　《敬称略》
これからは、当センターの新たな会員として就業していただきますので、

皆さん、どうぞよろしくお願いいたします。
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5．令和2年度前期の仕事案内

下記の仕事を希望する方はご連絡頂けば、発注があった場合にお声掛けします。

（l）草刈り（草刈磯）・・7時間／日　　　（2）草取り（手取り）・・4時間／日

（3）庭木勇定・・7時間／日　　　（4）勇定手伝い（切枝収集）・・3時間／日

（5）室内清掃・・2時間×1回／週　　（6）駐車場管理・・随時

（7）農作業・・・随時

（8）役場、あい寿の丘などの宿直業務（定額料金）（17：00－8：30）×3日／週

（9）家事支援事業　高齢者世帯などの日常生活を応援するための業務

6．令和元年度会員研修会（日帰り観光バスの旅）

日　時　令和2年2月26日（水）　午前8時から午後6時まで

場　所　滋賀県甲賀市シルバー人材センター、MK朝の運ドラ“スカーレット’’

の舞台となった甲賀市信楽町の信楽伝統産業会館や信楽陶芸村など

参加者　33名（うち、事務局3名随行）

描出 
‾適度 司書回書9回書巻一 塊薗蟹田喜田離田園電 子綜 濃“二 重卜二 　∴ �� ��∴∴ � � 

i＼＼甘藷 
γ �鷺／‾」を ��穂㌻京 � 

MSS葵SS662i害賀＼ 蓮田 �二 �〉 �弦 で真＿＼／＿＿ � 

∴言霊 ��≡葉瓢 �〇三 �醗て ��∴ 
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※今年度も、会員研修で新たな知識の習得と会員相互の親睦

を図るため、令和3年2月に“白幡り研修金一の開催を予定

しています。多数の会員の参加をお待ちしています。 ふ冊．：

「墨’ ：マー ∴子 ‾薬i－i ��，i′ ∴ご 蔀等 う「 ●一 芸萎 �碧ご i 三⊂（「、 �葦 ＼ （ l �i＼i／尋 ′〆）蔀 �‾戦趨職長一騎、一一、 

；護憲 �．t ����！ ？i y▲ †－ 露葦 �：二言 ．● Or ∵∴ ：∴、■一 � 

ノ・∴羊∴÷空 一言主 00∴： ��∴∴一∴了 一缶義 �� �′ �一一里隣感＝回「「層‘－／・ 一弛　∴∴∴i｝∵∴、 

裏 ����� 

◇◆あなたの経験を生かしてシILIt一人財もシターで働いてみませんか◆◇

町内にお住いの60歳以上の健康で働く意欲があり、現在、常勤

の仕事に就いていなく、シルバー人材センターの趣旨に賛同され

る方を募集しています。（年会費：1，000円）

※お気軽に電話（65－2860）又は直接、当センター事務局にお越しください。

一編集後龍一　去る6月8日の定時総会は、新型夢中ウイ順の感染防止の観点と会員の皆様

の健康を第一と考え、多くの会員が一堂に会することを避け、役員のみによる開催とさせ

て頂きました。一日も早いさけの終息と会員の皆様方のご健勝を祈念しております。tK．調
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